

VENDESDI 10 JUIN 2022 / NORD LITTORAL

10 | CALAIS

ASSOCIATION

Le Solex Club Spirales de Calais sur les routes

Le week-end dernier, le Solex Club Spirales (SCS) était de sortie à Busnes. Cette sortie, organisée par l'un des adhérents, Alain Minchet, avait été annulée ces deux dernières années à cause de la crise de la pandémie. Au total, 50 solexistes de la Région étaient au rendez-vous.

Deux adhérents du SCS Calais se sont également rendus à l'Eurosolexine à Yzeure, pour rejoindre 250 autres solexistes français, belges et hollandais. ■



Les adhérents calaisiens étaient présents lors des deux manifestations.

CAOB